



新年明けましておめでとうございます 本年も教職員一丸となって、藤山中学校のますますの発展のために、全力を尽くして取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

昨年も新型コロナウイルスの影響で大変な一年でした。これからは、社会全体がウイズコロナとなり、いかにコロナと上手に付き合っていくかが試されることとなります。学校としては、まずは感染症対策をしっかりと行い、子どもたちが安心・安全に学校生活を送れるよう、教職員一丸となって対応していきます。三学期は卒業式や立志式があります。子どもたちにとって大きな節目となり思い出となる二つの大きな行事をしっかりと成功させていきたいと思っております。何かとご無理なお願いをすることもありますが、ご理解ご協力くださいますようお願いいたします。今年は「うさぎ年」です。しっかりと跳ねる一年にしていましょ。

## 生徒会スタート！

～地域の方と一緒に門松づくりも～

令和5年となり、藤山中学校生徒会も新たな執行部11名でスタートしました。

昨年12月27日には、石田恒雄様を講師にお招きし、門松づくりを行いました。説明をよく聞きながら仲間と協力をし、立派な門松を完成させることができました。

また、1月5日、6日には、リーダー研修会を行いました。先生方からの講話やAFPYなどを通して団結力を深めると同時にこれからの藤山中学校を引っ張っていく自覚が生まれました。

■ 生徒会長	國村	唄
■ 副会長	池辺	拓真
	大下	敦貴
■ 書記	竹内	優太
■ 生活委員長	西田	明憲
■ 学習委員長	森本	大翔
■ 整美委員長	内田	橙花
■ 保体委員長	政野	心音
■ 給食委員長	田邊	綾音
■ 図書委員長	森高	英次
■ 放送委員長	廣實	来都

### <生徒会長から一言>

生徒会として、私たちらしい新たな風を吹かして、藤山中学校区すべてを包み込んでいきます。これまで先輩方が築き上げて来られた素晴らしい伝統を引き継ぎつつ、人権尊重を軸とした学校づくりを進めてまいります。(生徒会長 國村 唄)



校長から任命書の授与



門松を制作中



## 宇部市中学校新人駅伝競走大会で2年真鍋君区間賞の活躍！

1月21日(土)に常盤湖周辺コースで宇部市中学校駅伝競走大会が開催されました。男子チームが8位、女子チームが9位と11位という結果でした。個人では、男子の2区(2、8km)で2年生の真鍋琥太郎君が、2位に20秒の大差をつける区間賞(9分35秒)を獲得しました。

# 藤山中の図書館で本の貸出を行っています

図書館ボランティア募集中！お力を貸して  
くださる方をお待ちしております。（曜日・  
時間帯など、お気軽にご相談ください！）



## ♪藤中図書館のここが魅力♪

◇絵本から一般書まで、幅広いニーズにお応えできるラインナップ！

↳本屋大賞、芥川賞、直木賞の受賞作や、映画化、ドラマ化で話題の作品も多数。

◇庵野秀明コーナー！

↳言わずと知れた藤中出身の映画監督！エヴァンゲリオンコーナーあります。

◇藤中生だった頃の自分と出会う！かも？

↳昭和30～50年代の藤中生による文集「めばえ」や、読書感想文コンクール入賞作品を集めた「わたしの読書」などが、藤中図書館には資料として残っています。あの頃のあなたの懐かしい作品が見つかるかも？

【2023年2月の予定】 開放時間 12:30～16:30

月	火	水	木	金	土	日
		1	2	3	4	5
		×	×	×	×	×
6	7	8	9	10	11	12
×	×	×	×	×	×	×
13	14	15	16	17	18	19
×	×	×	×	×	×	×
20	21	22	23	24	25	26
○	○	○	×	○	×	×
27	28					
○	○					

2月前半は、蔵書点検のため、閉館日が多くなっております。  
ご迷惑をお掛けしますが、よろしくお願いたします。

司書2月のおすすめ book

## ファーストペンギン

シングルマザーと漁師たちが挑んだ船団丸の奇跡 坪内知佳 著

萩が舞台となったテレビドラマ「ファーストペンギン！」の原作となった本。ドラマでは描かれなかったノンフィクション。なぜ彼女はリスクを恐れず初めてことに挑戦し続けたのか。漁師たちとの単なる成功物語ではないリアルな記録は泣けて笑えて勇気をもらえます。

